



ニュースリリース 平成 24年 7月 4日

『nextX (ネクストテン)』活動の展開について



株式会社常陽銀行(頭取 寺門 一義)では、『常陽地域復興プロジェクト「絆」』の一環として、地域のものづくり企業向けに『nextX (ネクストテン)』活動を展開しますので、お知らせいたします。

この活動は、地域の企業の発展を通して“復興の先の明日を地域全体で創る”という趣旨から企画いたしました。企業と共に10年後の具体的な夢(ビジョン)を描き、そこに至る「明日からの10年 = nextX」を支援していきます。現在、地域のものづくり企業の皆さまの競争力強化、新たな企業価値の創出に向けて、約3,000社のものづくり企業の皆さまにご協力いただいたアンケートの結果をふまえ、企業の経営課題やニーズをヒアリングするため個別企業訪問を行っております。

今後、これまでの地域との連携を基盤に、産学官との連携強化を進め、さまざまな支援を展開して行く予定です。

【今後の予定】

イベント内容	開催日等	開催内容
産学官金連携 マッチングイベント	7月19日(木)	「産学官金連携 ひざづめミーティング」 ※首都圏北部4大学連合 (茨城大・宇都宮大・群馬大・埼玉大)との連携
人材育成支援	8月27日(月) 28日(火)	「製造業実務研修会」 ※日立建機株式会社との連携
海外展開サポート	9月12日(水) 13日(木)	「日中ものづくり商談会 上海2012」
	12月6日(木)	「日中ものづくり商談会 深セン2012」
研究会の設立	8月~10月	茨城大学工学部に創設された塑性加工科学、グリーンデバイスなどの各教育研究センターの技術研究会を設立
技術マッチング	11月中旬	「第5回常陽ものづくり企業フォーラム」

以上